

Nach Einführung in die Thematik durch Frau Silber-Bonz gaben Jürgen Misch, Niklas Körber, Meike Müller, Sina Hagemann und Petra Janke-Schmidt dem Ausschuss einen umfassenden und lebhaften Einblick in die Arbeit der Jugendverbände und Träger der offenen Kinder- und Jugendarbeit, die nicht im Rahmen des Kinder- und Jugendförderplans gefördert werden.

Die entsprechende Power-Point-Präsentation, der schriftliche Bericht und der Flyer sind dieser Niederschrift anliegend beigefügt.

Im Anschluss an die Vorträge ergab sich einhellig der Dank des Ausschusses an die Vortragenden, und eine angeregte Diskussion über die Problematiken der außerschulischen Bildung und Kinder- und Jugendarbeit denen alle Beteiligten und die Gesellschaft insgesamt zur Zeit begegnen.

Die Vorsitzende und Frau Clauß verwiesen zur tiefergehenden Diskussion und Entwicklung von Perspektiven in den zuständigen Unterausschuss.